

Résolution

Venue de Dieudonné à Val-de-Ruz

L'humoriste français Dieudonné a une fois de plus défrayé la chronique avec son spectacle « La guerre » donné à Fontainemelon les 12 et 13 janvier dernier. Notre commune se serait bien passé d'une telle publicité. Nous constatons que le polémiste attire dans notre région des « militants » venus de toute la Suisse romande voire de France voisine pour « écouter un prêcheur qui a fait de l'antisémitisme son fonds de commerce », comme le souligne le Temps dans son édition du 10 janvier dernier. Est-ce vraiment l'image que Val-de-Ruz souhaite véhiculer vers l'extérieur ? A défaut de pouvoir interdire ses spectacles à l'humour douteux, le Conseil général souhaite faire savoir qu'il ne cautionne pas la venue de l'artiste dans notre commune. Il tient à exprimer à travers cette résolution des valeurs de tolérance, d'ouverture et de respect qu'il considère comme intangibles.

Le groupe des Verts et le groupe socialiste